
INDICAÇÃO N.° m/n ---------discussão

PRESIDENTE

CONSIDERANDO, que as soluções’definitivas já es . 
tao em execução para um perfeito abastecimento d'água 
toda a Região dos lagos;

em

que reconhecemos a complexidade/CONSIDERANDO
de tal empreendimento;

I C0N5IDERAND0, sobretudo que ainda teremos que/ 
passar pelo ultimo período crítico da conclusão e entrega 
da referida obra; 1

CONSIDERANDO, ainda, que a CEDAE, já utilizou/ 
dos referidos recursos; _

CONSIDERANDO, finalmènte, que há uma crise mui 
to séria em todos os Distritos de Gabo Erio e principal— 
mente no' 4e Distrito,Arraial do Cabo, ' onde a população, / 
não dispõe doutros recursos;

I I D I C 0, à Mesa após ouvido o Plenário, se 
ja enviado oficio ao Exm^-Dr. Diretor Presidente da CEDAE, 
solicitando ao mesmo que adote o atendimento de apoio dos 
carros-pipas com mais carros, no abastecimento*d'agua do. 
4- Distrito, uma vez que o número de carros que existe (2 ) 

' é pequeno para* uma população de 13.000 habitantes e que / 
triplica pára 39.000 na temporada, de férias.

Sala das Sessões, 04 de novembro de 1.977
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